



Rétrospectives 2017

Quelques moments forts de l'année écoulée...

Janvier

Début d'une nouvelle année, ... Les enseignants ont à cœur de mettre une soirée à part pour se retrou-

ver ensemble devant Dieu. Le louer pour qui Il est, pour Ses bienfaits, Lui remettre les projets et solliciter

sa paix, sa joie et sa force pour les mois à venir, voilà une bonne façon de commencer une année !

Février

Séminaire Mathurin Cordier



Saveurs roumaines pour notre repas d'école.

Un moment exceptionnel tant pour nos papilles que pour les échanges vécus dans la joie et la convivialité ! Les familles roumaines de notre école, en costume traditionnel, nous ont permis de découvrir de nouvelles saveurs. Nous remercions Dieu pour la richesse qui ressort de l'interculturalité dans notre école



Le rendez-vous annuel des écoles chrétiennes francophones en Alsace.

C'est l'équipe presque au grand complet qui s'est rendue en Alsace pour se ressourcer et renouveler sa vision de l'éducation chrétienne. C'est toujours un moment



très riche tant pour l'unité de l'équipe que pour les échanges extérieurs que nous pouvons avoir. En effet, rencontrer des enseignants investis dans le même ministère, partager les joies, les difficultés, les expériences, ... stimule notre motivation et notre persévérance.



Mars

Grande et merveilleuse nouvelle !

La FWB accorde à notre école une part de subventions pour la réalisation d'une partie de notre projet construction sur le terrain de la rue de la Babotterie. En effet, une première phase avait été envisagée pour les classes maternelles et une demande avait été introduite pour bénéficier d'une aide financière prévue par la FWB dans le cadre du Programme Prioritaire de Travaux. Après une longue attente et le passage de notre dossier par le Gouvernement, la décision est enfin tombée le mercredi 8 mars : notre dossier a été accepté ! Quelle immense joie ! Autant pour les responsables de l'école que pour les enfants et leurs enseignants qui chaque jour persévéraient dans l'espérance, remettant ce sujet dans la prière.



Les élèves de 2^e primaire à l'Université Libre de Bruxelles

... à la découverte de quelques éléments chimiques au travers d'une foule d'expériences. Une aventure mémorable ! Merci à la maman de Davina de nous avoir introduit au cœur de son travail.

Célébration de Pâques avec toute l'école

Chaque année nous nous arrêtons et nous nous rassemblons pour nous souvenir de cet événement fondateur de notre foi chrétienne.

A la rencontre de grands spécimens ...

Suite à la découverte des dinosaures dans notre revue Dorémi, les élèves de 3^e maternelle décident de partir à leur rencontre dans une petite expo itinérante de passage à Charleroi.



Avril

Journée travaux au n° 175



Mai

P1/P2 au bois du Cazier à Marcinelle

Découverte du site minier qui fit travailler des milliers d'hommes de notre région et de toute l'Europe.



Fête de l'école

«Il est où le bonheur?»

Nous avons voulu sensibiliser nos élèves sur ce thème pour les aider à faire le tri et à développer leur sens critique sur tout ce qu'on nous dit sur le sujet. Tout cela par le biais de chants et d'une mise en scène impliquant les petits et les grands ! Sans oublier toutes les personnes qui ont contribué au succès de cet événement !

P5/6 aux Carolympiades

Après les élèves de M3, ce sont les plus grands qui ont pu profiter des activités sportives organisées par la Ville de Charleroi sur le site de la Villette



Juin

Journée des P6 à Malines

Notre professeur de néerlandais, Mme Cécile, a emmené les élèves pour une belle journée au superbe parc animalier de Planckendael !



Juin (suite)

L'envol des 6^e - Spécial 10 ans !

Comme chaque année un moment émouvant pour nos 6^e primaire qui nous quittent pour rejoindre l'enseignement secondaire. C'était la première année que certains avaient fait tout leur parcours de l'enseignement fondamental (maternel + primaire) à l'École Les Perles. Pour marquer notre 10^e anniversaire nous avons également invité nos « anciens » dont certains ont rejoint l'Université.



Journée inter-école protestantes :

La centaine d'enseignants représentant les cinq établissements protestants en F.W.B. s'est retrouvée à Bruxelles pour réfléchir avec Mr Bruno Humbeeck, psychopédagogue et auteur de nombreuses publications dans le domaine de la prévention des violences scolaires et familiales.



Juillet/Août

Stages d'été :

Début juillet et fin août, nous avons proposé aux parents deux semaines pour les enfants qui cherchent des activités pour leur perle durant l'été : cuisine, sports, musique, bricolage, jeux, activités artistiques, psychomotricité, ... de bons moments pour les petits et les grands !



Journées travaux :



Comme chaque année en été, nous re-troussons nos manches pour embellir nos classes et tout ce qui demande d'être entretenu sur les différents sites de l'école..



Les instits continuent de se former...



Non, les institutrices ne restent pas sans penser à leurs élèves durant les grandes vacances ! Seules ou en groupes, elles se sont arrêtées pour réfléchir et continuer à remettre en question leurs pratiques pédagogiques pour continuer à faire progresser les perles qui nous sont confiées.



Septembre

Sortie des P6 à Bruxelles : « Yo ! »

Au cœur du Palais des Beaux-Arts, les élèves ont découvert une expo temporaire qui a mis en avant les grandes peintures de l'Art urbain bruxellois des années 90. Nous avons ensuite été jusqu'au M.I.M. (Musée des Instruments de Musique) non loin de là.



Octobre

Fête d'automne

Les parents et les enfants étaient encore une fois au rdv de cette 3^e édition. Une belle matinée ensoleillée pour marcher ou rouler ensemble autour de l'école. Un délicieux marché artisanal et un petit BBQ pour finir. Que demander de plus ?



P5 sortie champignons

Non loin de l'école, dans les bois de Marcinelle et Loverval, nos élèves ont profité d'une animation sur les champignons en lien avec leur cours de sciences. De fameux spécimens ont été découverts !



Octobre (suite)

Journée pédagogique à Malonne avec Luc Bussièr



RDV annuel des enseignants en Province de Namur : Temps de réflexions pédagogiques et de réflexions spirituelles avec un invité. Cette année, dans le cadre des 500 ans de la Réforme protestante, Mr Luc Bussièr nous a fait le plaisir de revenir notamment sur les pédagogues protestants qui ont marqué des générations! Inspirant...



Les 500 ans de la réforme : visites d'expos

Nos élèves ont profité des belles expos dans les temples de l'E.P.U.B. de Marcinelle et de La Louvière.

Première rencontre avec les architectes pour les plans du projet construction

Le dossier avance et les plans s'affinent au fil des rencontres. Nous vous dévoilerons bientôt le beau projet qui nous anime tous...

Novembre

Journées portes ouvertes en maternelle

Pas évident de laisser son premier petit bout de 2,5 ans à l'école... Pour la première fois nous avons voulu accueillir ces jeunes parents qui ne connaissent pas l'univers des écoles au travers de deux matinées conviviales.



Soutien à la parentalité

A l'initiative du centre PMS, nous avons proposé aux parents de maternelle de venir partager une activité agréable avec leur enfant sur le thème principal du « JEU SANS ECRAN ».

Une deuxième séance a suivi pour un « café-papote » entre parents et ainsi partager idées et questions

Décembre

Fête de Noël



Restez informés : <http://www.ecolelesperles.be> et via notre page facebook

Nous contacter : Mr. Frédéric GERARD, Directeur - 0497 20 33 32 - frederic.gerard@ecolelesperles.be